

CONTENIDOS TALLERES 2014

CONVERSACIÓN A1

Curso de perfeccionamiento dirigido a estudiantes que quieren reforzar su comprensión y expresión oral y que tienen un nivel básico. Se trabaja a partir de la actualidad, la literatura, las ciencias, en base a los intereses y necesidades de los estudiantes. Complemento ideal de los cursos de nivel A1.1 y A1.2.

Requisito: nivel A1.1 y/o A1.2 en curso

CONVERSACIÓN A2

Curso de perfeccionamiento dirigido a estudiantes que quieren reforzar su comprensión y expresión oral y que tienen un nivel básico. Se trabaja a partir de la actualidad, la literatura, las ciencias, en base a los intereses y necesidades de los estudiantes. Complemento ideal de los cursos de nivel A2.1, A2.2 y A2.3.

Requisito: nivel A1.2, como mínimo, nivel A2.3, como máximo, aprobados

CONVERSACIÓN B1

Curso de perfeccionamiento dirigido a estudiantes que quieren reforzar su comprensión y expresión oral y que tienen un nivel básico. Se trabaja a partir de la actualidad, la literatura, las ciencias, en base a los intereses y necesidades de los estudiantes. Complemento ideal de los cursos de nivel B1.1 a B1.5.

Requisito: nivel A2.3, como mínimo, nivel B1.5, como máximo, aprobados

CONVERSACIÓN B2

Curso de perfeccionamiento dirigido a estudiantes que quieren reforzar su comprensión y expresión oral y que tienen un nivel avanzado. Se trabaja a partir de la actualidad, la literatura, las ciencias, en base a los intereses y necesidades de los estudiantes. Complemento ideal de los cursos de nivel B2.1 a B2.6.

Requisito: nivel B1.5, como mínimo, nivel B2.6, como máximo, aprobados

FONÉTICA

Dirigido a personas interesadas en desarrollar sus habilidades en fonética: un trabajo específico sobre los sonidos del francés favorece la comprensión y permite hacerse comprender. Las actividades se organizarán en:

- sensibilización: introducción gráfica y fónica de los sonidos
- Discriminación: percibir, distinguir, identificar los sonidos
- Articulación: pronunciar adecuadamente los sonidos más problemáticos
- Ritmo e entonación: reproducir e imitar el idioma
- Grafía: transcripción de los sonidos y conocimiento del código ortográfico.

Requisito: nivel A1.1, como mínimo, aprobado, nivel A2.3, como máximo, aprobado.

FILOSOFÍA

Curso dirigido a personas que quieren practicar el idioma de manera activa y reflexiva. El curso no requiere conocimiento previo en filosofía o humanidades. Cada clase será organizada a partir de una pregunta filosófica fundamental. La clase tiene como propósito abarcar temas tanto estéticos, existenciales como éticos y políticos con un enfoque original, práctico, lúdico e interactivo.

Requisito: Nivel B1.1, como mínimo, aprobado hasta C1.

CINEMA Y CULTURA

Curso de perfeccionamiento dirigido a estudiantes que desean reforzar su comprensión y expresión oral, y que tienen un nivel básico de francés. Se trabaja a partir de cortos artículos de la prensa y pasajes de películas de cineastas francófonos que abordan situaciones de la vida cotidiana.

Requisito: Nivel B1.1 como mínimo, nivel B1.5, como máximo, aprobado.

CULTURA Y ACTUALIDAD

Dirigido a personas, a partir de un nivel B1, interesadas en practicar el idioma en torno a temáticas sociales y culturales. Se trabaja en base a documentos multimedia de autores francófonos propuestos por el profesor y por los participantes en función de sus intereses.

Requisito: nivel B1.2, como mínimo, aprobado

LITERATURA, MUSICA Y PINTURA DEL SIGLO XIX

Curso dirigido a personas que tienen un nivel intermedio de francés, interesadas en practicar el idioma en torno al estudio de la evolución de la literatura, la pintura y la música en Francia en el siglo XIX. Se trabaja en base a textos literarios, documentos audio y películas, con presentaciones, intercambios y análisis colectivos de documentos.

Requisito: Nivel A2.3, como mínimo, aprobado